La droite espagnole lance un appel à éviter l'établissement d'un gouvernement de gauche



Madrid, 7 janvier, (RHC-PL).- Le Parti Populaire de l'Espagne a appelé les responsables politiques de la social-démocratie à ne pas nouer d'alliances avec les partis de gauche.

Le président de cette organisation politique, Alfonso Alonso, a invité le Parti socialiste ouvrier espagnol, PSOE, à être à la hauteur du moment historique.

Suite à la victoire de son parti lors des dernières élections générales, le chef de l'Exécutif, Mariano Rajoy, a rénové sa proposition de parvenir à une grande coalition avec le PSOE. Cependant, ce parti a refusé de soutenir la continuité du gouvernement.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80713-la-droite-espagnole-lance-un-appel-a-eviter-letablissement-dun-gouvernement-de-gauche$



Radio Habana Cuba